
Pièces 3 Pièces

Superficie 74 m²

Référence 82318731

Prix 595 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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A  vendre  :  situé  dans  l'un  des  quartiers  les  plus  recherchés  de  Nice,  cet

appartement  lumineux  et  spacieux  offre  une  vue  incroyable  sur  la  mer

Méditerranée. Doté de grandes baies vitrées, l'appartement est baigné de lumière

naturelle, créant une atmosphère chaleureuse et accueillante.Composé d'un grand

salon, de trois chambres confortables, de deux salles de bains modernes et d'une

cuisine  entièrement  équipée,  cet  appartement  est  idéal  pour  les  familles  ou  les

couples cherchant un espace de vie spacieux et confortable. Il dispose également

d'une cave pratique pour le stockage et d'un grand ...

For  sale  :  Located  in  one  of  the  most  sought-after  neighborhoods  of  Nice,  this

spacious and bright apartment offers an incredible view of the Mediterranean Sea.

With large windows, the apartment is bathed in natural light, creating a warm and

welcoming  atmosphere.Comprised  of  a  large  living  room,  three  comfortable

bedrooms, two modern bathrooms, and a fully equipped kitchen, this apartment is

ideal for families or couples seeking a spacious and comfortable living space. It also

features  a  practical  cellar  for  storage  and  a  large  garage  to  protect  your  car.The

Mont Boron neighborhood is known ...

B CONCEPT

3, avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter l'agence
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